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第１回委員会 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

○  L　小林　伸光　委員長 ○  L　今田　妙子　副委員長 ○  L  小池　民生 副委員長

○  L  横河　明紀 副委員長  L　西野　　実　 副委員長 ○  L　蒲生　　強　副委員長

○  L　鹿島　虎六　  委員 ○  L　内ヶ島　武志　 委員  L　黒沼　成身　  委員

 L　平山　一郎　  委員 ○  L　石塚　勝一　  委員 ○  L　永井　利憲　　 委員

○  L　松尾　和英　  委員 ○  L　内田　眞人     委員 ○  L　平山　和克    委員

 L　門司　こずえ  委員

○  L　庄子　　守　　ＳＰＡ ○  L　朝夷　弘一　　ＳＰＡ

○  L　阿部　泰尚　  

 L 市岡　隆志　副幹事

1

2

3

4

5

6

7

8

1

2

3

5

次　　　第

議　　　題

石塚委員：北区いじめ対策教育指導課主催のアンケート実施、いじめの有無。教職員に対してアンケート

審議事項　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

オブザーバー阿部Ｌより就任の御礼と決意が述べられ、朝夷ＳＰＡより阿部Ｌの補足説明がありました。

続いてＮＰＯが少数現場にて直接介入していじめを解消。その後の予防活動が不十分。ライオンズ

クラブが介入する事のインパクトは大きい。

各委員から現状報告

内田委員：7/30杉並区生徒会サミット開催。中学校生徒会が小学校生徒会に直接アドバイス。

実施。ＳＯＳカード全校配布にも拘らず意識はまだ低い。

審議経過事項の概要

　オブザーバー

いじめ防止活動の広がり「朝の挨拶運動」が定着

小林委員長より、本日も献身的な御意見、ご審議をお願いたします。と共に阿部Ｌの委員会オブザバー

次回開催確認

閉会挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　朝夷　弘一　ＳＰＡ

として委員会の承認申し出があり、参加者全会一致で承認されました。

庄子ＳＰＡより渋谷区、目黒区各校長会、セミナー構築への道筋をお願いしたい。旨挨拶がありました。

前回議事録確認

いじめ対策青少年育成委員会

 L　小林　伸光

出　席　者

前回議事録確認　　　　　　　　　　　　　　　　　　　小池　民生　副委員長

キャビネット報告　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

審議事項　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 下記議題による

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　　蒲生　強　副委員長

委員長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　小林　伸光　委員長　　                                 　　　　　　　　　　　　　　

ＳＰＡ挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　庄子　　守　　ＳＰＡ

　２０１６年　 ８　月　 ２６日　金　曜日　　　　　１５　　時　　～　１７　時　 　

　ルノアール新宿３丁目ビックスビル店

キャビネット



6

7

次回開催日時

 時間

作　成　者

教育委員会との折衝予定

ＤＶＤ、８つのテーマ、考えてみましょう。テーマを絞って話し合う。

対象：小学校高学年

小林委員長：10/24～10/28うち１回委員会ＰＲ活動に充てる。

10/26　10:00～16:00日比谷公園テント内

薬物乱用防止パレードについて

④ビデオを見てのディスカッション　　　　１０分間

プログラム

①ライオンズクラブからのお願い。アプローチ　　６分間

②”いじめの定義”について、紙芝居＋解説　　１０分間

阿部オブザーバーに紙芝居作成依頼

今期中に委員会主催の会長会を開催。周知徹底を図ることが目的。

内ヶ島委員：発達障害から不登校の現状説明。教師側にも不満、校長の決裁で出勤日数を増、ストレス

は学校の内外を問わない。

⑤アンケート実施（その場で）　　１０分間　　委員会が回収

備える。

全体の時間は５０分間。不登校生徒向けのビデオもあり、アレンジして使用。

いじめにどう対処していくか、答えは出ないが子供達からのコミットメントを大いに生かせるべきだ。

具体的にプログラム構築

小林委員長：”いじめの定義”大人からのいじめの認否より児童からのアプローチ、訴えが何よりも大事。

”いやだ”と思ったらいじめ、心身の苦痛を感じたらいじめ　　受け取る側の問題。本人が撥ね退ける精神

を養うことが大切。

阿部オブザーバー：”いじめの定義”昭和６１年に制定、その後３度の変遷を経て平成２６年度の定義

「いじめ」とは「児童生徒に対して、児童生徒が在籍する学校に在籍している児童が一定の人的関係

③ビデオ上映　　１５分間

であって、行為の対象となった児童生徒が心身の苦痛を感じているもの」とする。なお、起こった場所

９月８日木曜日９時３０分渋谷区立猿楽小学校

一昨年度、上原小学校セミナーでのアンケート回収分を委員会で分析し次回開催のアンケート構築に

８割は有ると回答。不登校にも焦点を、いじめが原因か見極めが大切。

各区に来年度児童相談所を設置。

平成２８年９月３０日金曜日午後３時３０分～５時３０分

ルノアール新宿三丁目ビックスビル店　６号室

　Ｌ　小池　民生

議　　　題

委員会次回開催予定報告（下段参照）

閉会の挨拶

朝夷ＳＰＡ：今委員会の目的、進むべき報告性が具体的になってきました。更なる委員一人一人の

ご活躍を期待いたします。

松尾委員：品川区いじめ対策会議２件、実名を公表して対策。中学１７、小学３７うちいじめは２割は無し

のある他の児童生徒が行う心理的又は物理的な影響を与える行為（インターネット行使も含む）

学習プログラム構築について


